

Wenn die Kinder ihre Spielsachen nicht teilen möchten

Liebe Kinder,

heute wurde ich leider immer wieder aus meinem friedlichen Wichtelschlaf gerissen, weil ihr so laut gestritten habt.

Es hat mich sehr traurig gemacht, dass es um das Teilen eures Spielzeugs ging.

Deshalb will ich euch noch einmal daran erinnern, dass Weihnachten das Fest der Liebe ist und indem wir unsere Sachen mit unseren Mitmenschen teilen, zeigen wir ihnen, dass sie uns wichtig sind.

Ich verstehe, dass es manchmal schwer sein kann, sein Spielzeug aus der Hand zu geben. Jeder von euch hat seine Lieblingssachen, die ihm besonders am Herzen liegen.

Aber wenn wir uns erst einmal dazu durchringen zu teilen, können wir uns gemeinsam an unseren Sachen erfreuen.

Und geteilte Freude ist bekanntlich doch immer noch die größte Freude.

Euer Wichtel

Böse Wörter



Liebe Kinder,

ich habe mich heute fast an meinem heißen Kakao verschluckt, als ich mitbekommen habe, wie ihr ein "böses" Wort gesagt habt.

Ich glaube, dass ihr gar nicht wisst, was dieses Wort wirklich bedeutet.

Vielleicht habt ihr es auch woanders aufgeschnappt?

Wisst ihr, wenn wir solche Worte an unsere Mitmenschen richten, dann kann das sehr verletzend sein.

Bitte achtet darauf, wie ihr mit anderen Menschen sprecht. Es ist so viel schöner liebe Dinge zueinander zu sagen und sich gegenseitig ein Lächeln ins Gesicht zu zaubern.

Wollen wir nicht gleich damit beginnen? Sagt einem lieben Menschen heute eine Sache, die ihr besonders an ihm mögt.

Ich fange an: Ich finde euch Kinderlein wirklich wunderbar!

Ihr seid so tolle Gastgeber und tut alles, damit es mir bei euch gut geht. Ich bin froh, dass ich ein Teil eurer Familie sein kann!

Euer Wichtel